Primer nivel política de privacidad

Fides



Texto para colocar en el check de aceptación

El texto del check de aceptación que debemos incluir junto a los formularios (contacto, trabaje con nostros...) donde los usuarios nos pueden entregar información es el siguiente:

He leído y acepto la Política de Privacidad de Fides.

El texto que debemos incluir enlazado a **Política de Privacidad** junto al check de aceptación. se puede incluir en uno de los dos formatos, el formato A que es el mas utilizado por su reducido espacio al ser en texto plano y el formato B en cuadrícula:

Formato A Texto PlanoCuadrícula

RESPONSABLE:

FIDES SOLUTIONS SL - NIF/DNI B56284508 - Fides

CONTACTO: Principe de Vergara 108 Segunda planta- Madrid (Madrid) info@fidesgroup.com- Tel. 911847800- http://www.fidesgroup.com

FINALIDAD:

• **Descripción:** Este sitio web implementa analítica web para comprender cómo los usuarios buscan, acceden y navegan. Estos análisis pueden implicar la recopilación de datos personales, como la dirección IP del usuario, la ubicación de conexión, las funciones de software y navegación de navegación, etc. Esta información se utiliza exclusivamente para el análisis estadístico.

Cookies, tracking scripts y pixels son diferentes herramientas que sirven para entender y analizar la navegación de los usuarios. Archivos que retienen las preferencias del usuario durante su permanencia en un sitio web.

Finalidades:

- Identificar problemas.
- Obtener datos estadísticos de la navegación de los usuarios.
- Retener las preferencias del usuario durante su permanencia en un sitio web.

LEGITIMACIÓN:

(Art. 6.1.a RGPD) Consentimiento del interesado

CONSERVACIÓN:

Deberá acceder a nuestra política de cookies para conocer el tiempo de conservación de cada cookie así como la información que se ha recabado.

DESTINATARIOS:

Empresas dedicadas a publicidad o marketing directo

TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES:

No realizamos transferencias internacionales de sus datos

PROCEDENCIA:

• Usuarios de la web corporativa : El propio interesado o su representante legal . Los datos proceden

• directamente del interesado al cumplimentar el formulario de contacto o de la información generada por cookies y tecnologías similares durante la navegación.

DERECHOS: Usted tiene derecho acceder a sus datos, rectificarlos, suprimirlos, limitar u oponerse a su tratamiento, a su portabilidad, a retirar su consentimiento y a presentar reclamaciones ante la Autoridad de Control (Agencia Española de Protección de Datos). Más información en rgpd@auratechlegal.es

Pág.2

Formato B Cuadrícula

RESPONSABLE	FIDES SOLUTIONS SL - NIF/DNI B56284508 - Fides
CONTACTO	Principe de Vergara 108 Segunda planta. 28002, Madrid (Madrid), España Tel. 911847800 - Email: info@fidesgroup.com
FINALIDADES	 Descripción: Este sitio web implementa analítica web para comprender cómo los usuarios buscan, acceden y navegan. Estos análisis pueden implicar la recopilación de datos personales, como la dirección IP del usuario, la ubicación de conexión, las funciones de software y navegación de navegación, etc. Esta información se utiliza exclusivamente para el análisis estadístico. Cookies, tracking scripts y pixels son diferentes herramientas que sirven para entender y analizar la navegación de los usuarios. Archivos que retienen las preferencias del usuario durante su permanencia en un sitio web. Finalidades: Identificar problemas. Obtener datos estadísticos de la navegación de los usuarios. Retener las preferencias del usuario durante su permanencia en un sitio web.
LEGITIMACIÓN	(Art. 6.1.a RGPD) Consentimiento del interesado
CONSERVACIÓN	Deberá acceder a nuestra política de cookies para conocer el tiempo de conservación de cada cookie así como la información que se ha recabado.
DESTINATARIOS	Empresas dedicadas a publicidad o marketing directo
TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES	No realizamos transferencias internacionales de sus datos
PROCEDENCIA	• Usuarios de la web corporativa : El propio interesado o su representante legal . Los datos proceden directamente del interesado al cumplimentar el formulario de contacto o de la información generada por cookies y tecnologías similares durante la navegación.
DERECHOS	Usted tiene derecho acceder a sus datos, rectificarlos, suprimirlos, limitar u oponerse a su tratamiento, a su portabilidad, a no ser objeto de decisiones automatizadas, a retirar su consentimiento y a presentar reclamaciones ante la Autoridad de Control (Agencia Española de Protección de Datos). Más información en nuestra rgpd@auratechlegal.es

INSTRUCCIONES PARA LA IMPLEMENTACIÓN

CAPA BÁSICA

Se trata de usar el TEXTO PARA CHECK DE ACEPTACIÓN en todos los procesos de recogida de datos. Es decir, que cuando se recoja datos a través de un formulario electrónico, por muy básicos que sean los datos, se debe implementar un sistema que permita previamente al usuario leer y aceptar la política de privacidad, debiendo quedar evidencia demostrable y válida (que no se pueda manipular con posterioridad) de que el usuario aceptó dicha política.

A tener en cuenta que la lista de finalidades a mostrar deberá escogerse según las finalidades pretendidas con la recogida de datos de cada formulario electrónico, y es muy importante que los check de aceptación NO estén premarcados

El texto del primer nivel siempre deberá contener un link que dirija fácilmente al usuario a la ubicación de la Política de privacidad segundo nivel.

CAPA DETALLADA

Se trata de una explicación detallada de todas y cada una de las estipulaciones contempladas en la Política de Privacidad.

Debe implementarse un link de fácil acceso a la Política de Privacidad, como, por ejemplo, en el pie (footer) del sitio Web

Última actualización: 23 de octubre de 2025

Pág.4